

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala atas segala rahmat serta karunia-Nya yang berikan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul *“Upaya Mengembangkan Kemampuan Spasial Siswa Kelas IX SMP Al-Washliyah 34 Bandar Tinggi Melalui Teori Belajar Van Hiele”* dengan baik dimana dalam pengerjaan skripsi ini disusun sebagai syarat yang diperlukan untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini tentu saja penulis melalui perjalanan panjang dan penuh rintangan, mengingat bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan terselesaikan dengan mudah tanpa adanya dukungan, bimbingan dan bantuan dari beberapa pihak. Pada Kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang setinggi-tingginya kepada Bapak Muliwan Firdaus S.Pd, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan motivasi, dukungan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan proposal, penelitian sampai dengan terselesaikannya penulisan skripsi ini. Terima kasih penulis ucapkan juga kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan motivasi dan bimbingan akademik dari awal perkuliahan sampai saat ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd. Bapak Dr. Humuntal Banjarnahor, M.Pd dan Ibu Faridawaty Marpaung, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak kritikan, saran perbaikan dan masukan-masukan kepada penulis demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Ade Andriani, S.Pd, M.Pd dan Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd, M. Si. yang telah bersedia menjadi validator. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak/Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan banyak terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Bidang Kurikulum, Guru Matematika dan Siswa/i Kelas IX SMP Al-Washliyah 34 Bandar Tinggi yang telah menerima dan membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan ucapan terimakasih setulus-tulusnya kepada kedua orang tua yang sangat berjasa bagi penulis, ayahanda tercinta Samsiadi dan Ibunda terkasih Safriani yang telah mendidik, memberi motivasi, membimbing, mendukung dan selalu merangkul penulis saat dalam kesulitan serta doa yang senantiasa selalu diberikan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga kepada Abangda penulis Abdul Wahid dan kedua Adik penulis Nuradiba dan Muhammad Fahmi yang selalu memberikan dukungan, semangat dan doa kepada penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat terkasih Tata Lubis yang setia menemani penulis dari kecil hingga detik ini dan selalu mendukung penulis dalam segala hal. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman se-kos-an yang selalu mendukung dan memberikan semangat (Nada, Yoza dan Sherli). Terima kasih juga penulis sampaikan kepada M TWIN (Nabilla, Ika, Melissa dan Tata) yang telah menemani penulis selama masa perkuliahan, terima kasih telah hadir untuk saling melengkapi, mendukung, selalu memberi semangat dan berjuang bersama. Tak lupa juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman sekelas Pend. Matematika B 2018. Penulis mengucapkan terima kasih juga kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah tulus membantu dan memberikan semangat. Semoga Allah membalas segala kebaikan yang telah diberikan dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kesalahan dalam penyusunan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Namun penulis telah berupaya semaksimal dalam menyelesaikan skripsi ini. Maka dari itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini.

Medan, November

2022

Penulis,



Nur Wasilah Hawari

NIM. 4183111067